



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Karl Frel-ler, Erwin Huber, Markus Blume, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Alex Dorow, Dr. Thomas Goppel, Petra Guttenberger, Christine Haderthauer, Hans Herold, Dr. Florian Herrmann, Michael Hofmann, Klaus Holetschek, Dr. Gerhard Hopp, Oliver Jörg, San-dro Kirchner, Bernd Kränzle, Manfred Ländner, Martin Neumeyer, Walter Nussel, Tobias Reiß, Eberhard Rotter, Heinrich Rudrof, Berthold Rüth, Martin Schöffel, Tanja Schorer-Dremel, Dr. Harald Schwartz, Jürgen Ströbel, Walter Taubeneder, Prof. Dr. Gerhard Waschler, Mechthilde Wittmann** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/7361, 17/8210

Schnelles Internet für Gewerbegebiete

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Rahmen des Breitbandförderprogramms und der vorhandenen Haushaltsmittel bei den beteiligten Gemeinden weiterhin intensiv darauf hinzuwirken, Bereiche, die zukünftig besonders hohe Bandbreitenanforderungen haben werden (z.B. Gewerbegebiete, industrielle Kernbereiche etc.) mit besonders hohen Bandbreiten durch die Nutzung von Glasfaseranschlüssen in die Häuser (FTTB) zu erschließen. Dies ist insbesondere von Bedeutung, da der Bedarf nach besonders schnellen Breitbandanschlüssen (100 Mbit/s und mehr) v.a. für Gewerbestandorte immer deutlicher wird.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident